

- II -

REUNIONS MENSUELLES

Suite au voeu adopté à notre Assemblée générale du 5 juin 1975 sur proposition de Maurice JOLIETTE (voir bulletin n° 64 P.6), notre Association est maintenant membre de l'Aéro-Club de FRANCE, ce qui permet de tenir nos réunions mensuelles dans le cadre agréable des salons du 6, rue Galilée à PARIS (XVI) - métro BOISSIERE -

Le 1er octobre, nos amis parisiens prévenus in extremis ont pu s'y retrouver dans une atmosphère toute endeuillée par la récente disparition de Victor MARC. Après une courte, mais poignante improvisation de G.V. MATHIEU (1927) une minute de silence fut observée en mémoire du disparu.

Au cours du repas qui a suivi (14 camarades et 7 dames), Roger REMOND (1928) a bien voulu accepter d'assurer l'intérim de la présidence jusqu'à la prochaine Assemblée Générale du 3 décembre 1975. Au nom de tous qu'il en soit ici remercié!

Réunions mensuelles suivies d'un dîner (facultatif)

Tous les premiers mercredis du mois à 19 h (sauf août); celle du 5 novembre a réuni une douzaine de camarades, l'Assemblée générale, plus de 60 personnes et celle du 7 janvier 1976 plus de 20 personnes.

A quand votre visite en passant à PARIS? le 4 février, on tirera les Rois!